

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, analisis dan pengujian hipotesis-hipotesis yang ada dalam penelitian ini, maka penulis dapat mengambil beberapa simpulan sebagai berikut :

1. Terdapat kontribusi yang positif dan signifikan dari pengetahuan pengawas tentang pengawasan terhadap kinerja pengawas SMP Negeri di Kabupaten Serdang Bedagai. Ini berarti bahwa pengetahuan pengawasan yang dimiliki oleh pengawas mampu menunjang peningkatan kinerja pengawas SMP Negeri di Kabupaten Serdang Bedagai, sehingga makin baik pengetahuan pengawas tentang pengawasan maka semakin baik kinerja pengawas SMP Negeri di Kabupaten Serdang Bedagai.
2. Terdapat kontribusi yang positif dan signifikan dari sikap berkomunikasi pengawas terhadap kinerja pengawas SMP Negeri di Kabupaten Serdang Bedagai. Artinya makin baik sikap berkomunikasi pengawas maka makin baik pula kinerja pengawas SMP Negeri di Kabupaten Serdang Bedagai.
3. Terdapat kontribusi yang positif dan signifikan dari pengetahuan pengawas tentang pengawasan dan sikap berkomunikasi pengawas secara bersama-sama terhadap kinerja pengawas SMP Negeri di Kabupaten Serdang Bedagai. Hal ini berarti pengetahuan pengawasan yang dimiliki pengawas dan sikap berkomunikasi pengawas mampu menunjang kinerja pengawas SMP Negeri di Kabupaten Serdang Bedagai, sehingga makin baik pengetahuan pengawas tentang pengawasan dan sikap berkomunikasi

pengawas maka makin baik pula kinerja pengawas SMP Negeri di Kabupaten Serdang Bedagai.

B. Implikasi Hasil Penelitian

Implikasi terhadap kebijakan-kebijakan Dinas Pendidikan dan Pengajaran Kabupaten Serdang Bedagai dalam upaya meningkatkan kinerja pengawas SMP Negeri di Kabupaten Serdang Bedagai melalui cara *inservice education* seperti pendidikan dan latihan, diskusi, seminar, lokakarya, yang materinya berkaitan dengan pengawasan. Di samping itu adanya kebijakan Diknas Pendidikan dan Pengajaran di Kabupaten Serdang Bedagai untuk mewajibkan setiap pengawas harus membuat program kerja dan jadwal kunjungan yang disampaikan kepada sekolah yang menjadi pembinaannya. Dengan menentukan skala prioritas apa yang harus dilakukan pembinaan. Untuk itu juga bagi Pihak Dinas harus memberikan reward berupa penghargaan atau promosi jabatan dan juga mengeluarkan sanksi.

Untuk kajian dan rujukan ke depan bagi jajaran pimpinan Dinas Pendidikan dan Pengajaran di Kabupaten Serdang Bedagai perlu menganalisa dan mencari upaya-upaya apa saja yang dapat meningkatkan kedua variabel pengetahuan pengawas tentang pengawasan dan sikap berkomunikasi.

C. Saran-saran.

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian, pengujian hipotesis, dan kesimpulan maka diajukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan bagi Dinas Pendidikan dan Pengajaran di Kabupaten Serdang Bedagai dalam meningkatkan kinerja pengawas antara lain : mengadakan seminar-

seminar, lokakarya, penataran tentang pengawas dan komunikasi, memberikan promosi bagi pengawas yang mempunyai kinerja yang tinggi dan melakukan penilaian terhadap kinerja pengawas.

2. Bagi Dinas Pendidikan dan Pengajaran Kabupaten Serdang Bedagai untuk lebih meningkatkan pengawasan pada pengawas dan sekolah-sekolah dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya sehingga dapat bekerja dengan sungguh-sungguh.
3. Bagi Dinas Pendidikan dan Pengajaran Kabupaten Serdang Bedagai untuk mengangkat seorang pengawas itu sebaiknya harus disesuaikan dengan kompetensi atau keahlian dan pengetahuan yang dimilikinya.
4. Kepada para pengawas harus lebih loyal dan bertanggungjawab dalam melaksanakan tugasnya. Apapun yang ada di luar prosedur yang merupakan anomali moral tidak membuat pengawas itu tertarik untuk melakukan deviasi. Atau seyogianya pengawas memahami benar bahwa kehadirannya adalah untuk membantu bukan mencari-cari kesalahan.
5. Bagi para guru agar lebih bersikap proaktif dalam melaksanakan tugas dan membantu tugas orang lain terutama berkonsultasi dengan pengawas. Hilangkan sikap negatif terhadap pengawas dan berupayalah positif bahwa apa yang dilakukan pengawas adalah untuk kebaikan bersama.
6. Bagi Penelitian lanjutan, diharapkan dapat melakukan pengembangan penelitian dengan mengubah atau menambah variabel bebasnya, sehingga dapat diketahui faktor-faktor lain yang dapat berkontribusi kinerja pengawas.